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今年度新たに実施されるもの

● �児童相談所・一時保護施設の開設
● �学校施設改修�
（トイレ洋式化、エレベーター設置、校舎改
修、体育館エアコン）

● �服部天神駅前広場整備
● �豊中つばさ公園『ma-zika』（原田緑地）
● �帯状疱疹ワクチン定期予防接種・費用助成
● �蛍池図書館リニューアルオープン

次年度以降の実施に向け、取り組まれるもの

● �中央図書館整備�
➡R11年�曽根駅東側に建設予定の民間施設の2F・3Fに市立中央図書館を設置

● �新たな義務教育学校「庄内よつば学園」 �
➡R8年度�庄内西小からはスールバスが運行予定

● �既存の校舎のまま、学園制を実施	 ➡R8年度�八中・北丘小・東丘小
● �千里中央地区一体的再開発	 ➡R9年度から段階的に開業、R14年完成目標
● �学びの多様化学校（不登校特例校）	 ➡R9年度�開校

皆さまの暮らしのお困りごと、ご相談、ご意見などお気軽にお寄せください。

■連絡先………… …豊中市中桜塚3-1-1 (市役所)　06-6858-5050・070-9113-6542…
MAIL：inouehiromi18@gmail.com　WEB：inoue.cdp-osaka.jp

発行元：…りっけん豊中…　発行日：2025年4月10日…vol.11…※この市政報告は政務活動費を活用しています

活動記録
 2日　�子育て・教育講演会�

千里川フェスタ

 3日　沖縄市兄弟都市提携50周年記念式典

 5日　交通インフラ調査特別委員会

 6日　箕輪公民分館�社会見学

 9日　走井緩衝緑地�空と緑のミュージアム

16日　�立憲大阪常任幹事会�
豊中市民環境展

17日　いちゃりばちょーでー音楽祭

19日　大阪府市議会議員研修会

20日　千里森もりクラブ�竹林整備

21日　「障害」児・者の進路と生活を考える会例会

24日　�特別対談「衆議院議員尾辻かな子・�
井上ひろみ」／豊中駅街宣

25日　立憲女性議員ネットワーク意見交換会

28日　本会議

30日　国障年「餅つき大会」

11月

 9日　�箕輪公民分館設立50周年記念�
「冬のみのわっこ祭り」

10日　立憲アカデミー大阪実行委員会

13日　交通インフラ調査特別委員会

14日　豊中市教職員組合第150回定期大会

15日　立憲民主党大阪府連常任幹事会

16日　豊中駅街宣

18日　�舞台芸術体験事業「ホールでオーケストラ」�
連合豊中街宣（豊中駅）

19日　千里森もりクラブ�竹林整備

21日　本会議

25日　よつば学園建設地�現地視察

２月

 3日　連合大阪街頭行動・豊中駅

 4日　文教常任委員会

 7日　箕輪公民分館�音楽鑑賞

10日　連合豊中政策政治フォーラム

16日　本会議

17日　立憲アカデミー大阪実行委員会

18・19日　本会議

21日　第1回立憲アカデミー大阪／京橋街宣

23日　�豊中駅街宣�
立憲大阪ジェンダー平等推進委員会

12月

 6日　ティグレフォーラム「新春の集い」

11日　�『フォーラム�豊中市議会で活躍する1期目女性
議員に聞く』�
すてっぷ市民協働フォーラム�
「ヤングケアラーを孤立させないために」

14日　立憲アカデミー大阪実行委員会

15日　千里森もりクラブ�竹林整備

16日　�「障害」児・者の進路と生活を考える会例会�
本会議（臨時会）

18日　豊中市�全市一斉防災訓練

1月

21日　蛍池こども食堂

24日　�豊中市労連�旗開き�
第33回子どもの人権を考える集い

25日　豊中市少年少女サッカー連盟

26日　�『豊中市原爆被害者の会』�
2025年新年の集い

27日　交通インフラ調査特別委員会視察（岐阜市）

30日　連合北大阪政策政治フォーラム総会

1月

活動報告はフェイスブック　
「井上ひろみ」で発信しています。
ぜひご覧ください。

（主なものを抜粋しています）

 2日　とよなかシティリレーマラソン（服部緑地）

 3・4・6日　本会議

 6日　立憲アカデミー大阪実行委員会

 9日　国際女性デー街宣（高槻駅）

12日　文教常任委員会（予算審査）

15日　�立憲大阪常任幹事会�
第4回立憲アカデミー大阪

16日　豊中駅街宣

19日　千里森もりクラブ�竹林整備

20日　�「障害」児・者の進路と生活を考える会例会�
はっとりエンナーレ2025

21日　本会議

22日　豊中駅前まちづくりフェスタ

27日　�EVバス自動運転実証�
児童相談所開所式

28日　�寝屋川大深度地下河川讃良立坑�視察�
寝屋川市立望が丘小中学校�視察�
沖縄市少年サッカーチーム歓迎式典

3月

LINE公式、インスタグラム他SNSやホームページの情報をまとめています。ぜひ繋がってください!

▲�走井緩衝緑地�
空と緑のミュージアム

▲�豊中市民環境展
▲�岐阜市の�
自動運転バス

▲�冬のみの�
わっこまつり

▲�とよなかシティ�
リレーマラソン

▲�尾辻かな子衆議院議員と対談

▲�全市一斉防災訓練

▲�豊中駅街頭演説

▲�蛍池子ども食堂

▲�EVバス自動運転実証

▲�讃良立杭視察

総額約3693億円の2025（令和7）年度予算が成立！
　総額3693億3198万6千円（内一般会計は2075億円・前
年比12.5％増）の新年度予算が成立しました。主題は「子ど
もまん中」社会と、「賑わいあるまちづくり、空間づくり」、そし
て「地域経済の活性化」です。2025（令和7）年度はこれ
らのテーマに大胆な投資が行われます。
　良好な住環境や交通利便性で評価が高い豊中市ですが、

魅力的な街づくりはインフラ・ハードを整えるだけではなく、人々
の暮らしに寄り添う取り組みソフトが重要です。子どもまん中の
教育や保育、多文化共生の推進、平和や人権についての学
びが世代を超えて継続されること。そして、福祉の充実、ス
ポーツや音楽が身近にあふれる街づくりを実現するため、引き
続き力を尽くしてまいります。

　市議会に送っていただいて丸2年。任期の折り返しを迎えました。
　皆さまからの叱咤激励を力に、議会では一貫して平和と平等、誰一人取り残さない社会の実現
に向けた具体的な提言や要求を行い、日常活動では、私のモットーである「見る。聞く。動く。」
を実践し、視察・ヒアリング・体験を通じて市政改革につなげるよう日々邁進しています。
　最近特に心強く感じているのは、本会議で私が質問をする日に傍聴に来てくださる方が増えていることです。
　実は、豊中市議会の傍聴席はほとんど空席で、閑散としているのが現状です。しかし、市民の皆さまがたくさん傍聴席
に座っていることで、議員も行政側も自然と緊張感を持ち、より真剣な議論が生まれます。さらに、傍聴席が誰にとっても
使いやすい環境になっているかを見直す議論も始まっています。
　市議会の傍聴は予約不要で、どなたでも入場できます。ぜひ一度足を運んでいただき、市議会の様子を直接ご覧ください。

現場を見て、

話を聞いて、

行動する！ 井上ひろみニュース
～子どもまん中 !もっと良い豊中 !～

りっけ
ん豊中市政NEWS豊中市議会議員

2025年
春号
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こどもは保護者だけが育てるのではなく、
社会の様々な人がかかわり社会全体で 
子育てを支えることが大切!

　R8年度から実施されるこの事業は、保護者の就労
等の条件を問わず、6か月～ 3歳未満の乳幼児を月10
時間までこども園に通わせることができる新しい制度で
す。豊中市では現在モデル事業として数園で実施中で
す。国は『一時預かりも可能』としていますが、本来
の目的「子どもが集団の中で育つ権利」を考えれば、
『定期利用を基本』とし、また10時間という制限の拡
大に取り組むべきと要望しました。

法定点検では想定外としていた 
重大な事故が発生。 
分析と再発防止の取り組みを問う!

　11月14日に中豊島小学校で発生した、天井からコ
ンクリートの塊（縦45㎝ /横30㎝ /高さ20㎝、重さ約
51.2キロ）が落下した事案は、発生時刻が朝の8時
30分、まさに始業のタイミングでした。発生時刻が少

しずれていたら児童の
生命にかかわる取り返
しのつかない重大な事
故でした。
　本会議質問では事故
の原因、これまでの点
検体制等詳細を問い、
点検改修の補正予算、
学校長寿命化計画の見
直し、追加の保護者説

明を行うなどの答弁を得ました。加えて強調したのが保
護者説明会での対応です。同じ事実を伝えるにして
も、安心感を与える丁寧な回答をし、信頼関係を築く
ことを市はもっと大切に考え実施すべきです。
※	学校施設補修については、新年度予算で拡充されま
した。

無償化の実現は高く評価。 
学びの質を守った上で持続可能とする 
為には多面的な議論が必要!

　小中学校の副教材費、校外学習費等の無償化が令
和6年度から始まり、保護者の経済的負担のみならず、
学校現場の事務負担も軽減されていると評価しました。
その上で、初年度の実施にあたって学校現場で起こっ
た多くの困りごとや、必要な学びの水準確保の為の議
論の必要性、加えて物価上昇やインフレに対応するた
めの具体的なルールの策定づくりを強く要望しました。

戦争を語り継ぐ最後の大きな機会、 
市は若い世代へ伝えるイベントや市長発信に 
決意をもって取り組むべき!

　本市では戦後80年をどのようにとらえているか、改め
て見解を問うとともに、これからも平和を堅持するため
に市民に何を伝えていくべきか、具体時にはどんな取り
組みを考えているかを質問しました。日本が平和憲法
を堅持し80年間、戦争をしなかったことは世界に誇れ
る意義深いことです。それだけに核兵器禁止条約に対
する日本政府の姿勢は、多くの国民が残念に思うところ
ではないでしょうか。長内市長には平和首長会議のメ
ンバーとして政府への働きかけに尽力いただきたいと思
います。

怪しい商法に市の施設が 
使われることに猛抗議!

　SF商法（いわゆる催眠商法）は、会場に人を集め、雰
囲気を盛り上げ、冷静な判断ができなくなった来場者に
高額な商品を契約させる商法です。疑わしい事案につ
いて、市民の方から「文化芸術センターが会場になって
いる」と情報提供が寄せられ、具体例として紹介しなが

ら、被害の把握と対
策について問いました。
　違法すれすれの業
者の催しには、そもそ
も参加しないことが一
番の防御なのです
が、豊中市の公共施
設で開催されている
為に、警戒心が緩ま
ることが十分に考えら
れ、市の対応強化を
要望しました。

車いすユーザーにとって 
使いづらいバリアフリー法の 
基準見直しを豊中から発信!

　車いす使用者駐車スペースは、幅３．５メートルという
基準はあるものの、奥行きについては基準がなく課題と
なっています。豊中市立児童発達支援センター内の診
療所、「しいのみ」に通う保護者の方々からお話をお聞き
しました。車いすを使用する子どもがいる家庭では、家
族全員での乗車や、荷物の多さ等によりミニバンクラス
の大きさの車を選択せざるを得ない事情があります。
　後方からスロープを出す車種が多く利用されています
が、後ろに十分なスペースが無いと、車を区画から前
にはみ出して停車し、車いすを取り出して子どもを載
せ、そして、子どもを外に残したまま駐車しなおすことに
なります。私は全ての豊中市内公共施設で奥行が十分
ある駐車区画づくりに計画的に取り組むべきと考えま
す。アクセスの公平性と安全性を確保していくことは行
政の責務ではないでしょうか。
　党と協力し、国にバリアフリー法記載の基準見直し
の働きかけにも取り組みます。

3月議会報告
本会議一般質問12月

本会議一般質問

文教常任委員会
　文教常任委員会に附託された案件の
内、以下について詳細や事実関係を質
問しました。
● �こどもの居場所ネットワーク事業運営業務
● �外国人英語指導助手（AET）派遣業務
● �上野小学校改築事業・新田小学校トイ
レ改修事業の入札不調

● �午前7時からの小学校見守り事業
● �教育情報化推進業務・GIGAスクール運
営支援センター

● �母子生活支援施設入所事業� 他

決算委員会（文教常任委員会附託分）
　2025（令和7）年度予算の内、25事業について質
問しました。継続事業については実績と方向性、新規
事業については根拠と経緯を詳しく聞き、市民目線
であるか、実効性があるか等要望と意見を述べました。
● �子育て世帯訪問支援事業
● �里親支援センター等整備事業
● �学校長寿命化改修事業
● �豊中市生徒指導検証会議
● �給食食材の調達
● �学びの多様化学校設置準備事業
● �放課後こどもクラブ運営
● �通訳派遣事業・渡日児童生徒への日本語指導�他

市議会での私の
質疑をまとめた

ホームページを開
設しました！

この「井上ひろみニ
ュース」で

掲載しきれない詳細
を動画と文

書の両方でご覧いた
だけます。

https://h-inoue.ne
t/

※文字原稿（議事録
）の掲載は動画より

遅れることがあります
。

保育
こども誰でも通園制度

教育
安全中豊島小学校

コンクリート塊落下事故

教育小中学校の副教材・
宿泊行事等の無償化

平和
人権戦後80年にあたり

本市の取り組みについて

悪質商法について
消費者
問題

車いす使用者用
駐車場について

安全
福祉

▲�車の後方からスロープを使って車いすを出す車種
▲�催眠商法が疑われるチラシの
例。ぐれぐれもご注意ください。
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て見解を問うとともに、これからも平和を堅持するため
に市民に何を伝えていくべきか、具体時にはどんな取り
組みを考えているかを質問しました。日本が平和憲法
を堅持し80年間、戦争をしなかったことは世界に誇れ
る意義深いことです。それだけに核兵器禁止条約に対
する日本政府の姿勢は、多くの国民が残念に思うところ
ではないでしょうか。長内市長には平和首長会議のメ
ンバーとして政府への働きかけに尽力いただきたいと思
います。

怪しい商法に市の施設が 
使われることに猛抗議!

　SF商法（いわゆる催眠商法）は、会場に人を集め、雰
囲気を盛り上げ、冷静な判断ができなくなった来場者に
高額な商品を契約させる商法です。疑わしい事案につ
いて、市民の方から「文化芸術センターが会場になって
いる」と情報提供が寄せられ、具体例として紹介しなが

ら、被害の把握と対
策について問いました。
　違法すれすれの業
者の催しには、そもそ
も参加しないことが一
番の防御なのです
が、豊中市の公共施
設で開催されている
為に、警戒心が緩ま
ることが十分に考えら
れ、市の対応強化を
要望しました。

車いすユーザーにとって 
使いづらいバリアフリー法の 
基準見直しを豊中から発信!

　車いす使用者駐車スペースは、幅３．５メートルという
基準はあるものの、奥行きについては基準がなく課題と
なっています。豊中市立児童発達支援センター内の診
療所、「しいのみ」に通う保護者の方々からお話をお聞き
しました。車いすを使用する子どもがいる家庭では、家
族全員での乗車や、荷物の多さ等によりミニバンクラス
の大きさの車を選択せざるを得ない事情があります。
　後方からスロープを出す車種が多く利用されています
が、後ろに十分なスペースが無いと、車を区画から前
にはみ出して停車し、車いすを取り出して子どもを載
せ、そして、子どもを外に残したまま駐車しなおすことに
なります。私は全ての豊中市内公共施設で奥行が十分
ある駐車区画づくりに計画的に取り組むべきと考えま
す。アクセスの公平性と安全性を確保していくことは行
政の責務ではないでしょうか。
　党と協力し、国にバリアフリー法記載の基準見直し
の働きかけにも取り組みます。

3月議会報告
本会議一般質問12月

本会議一般質問

文教常任委員会
　文教常任委員会に附託された案件の
内、以下について詳細や事実関係を質
問しました。
● �こどもの居場所ネットワーク事業運営業務
● �外国人英語指導助手（AET）派遣業務
● �上野小学校改築事業・新田小学校トイ
レ改修事業の入札不調

● �午前7時からの小学校見守り事業
● �教育情報化推進業務・GIGAスクール運
営支援センター

● �母子生活支援施設入所事業� 他

決算委員会（文教常任委員会附託分）
　2025（令和7）年度予算の内、25事業について質
問しました。継続事業については実績と方向性、新規
事業については根拠と経緯を詳しく聞き、市民目線
であるか、実効性があるか等要望と意見を述べました。
● �子育て世帯訪問支援事業
● �里親支援センター等整備事業
● �学校長寿命化改修事業
● �豊中市生徒指導検証会議
● �給食食材の調達
● �学びの多様化学校設置準備事業
● �放課後こどもクラブ運営
● �通訳派遣事業・渡日児童生徒への日本語指導�他

市議会での私の
質疑をまとめた

ホームページを開
設しました！

この「井上ひろみニ
ュース」で

掲載しきれない詳細
を動画と文

書の両方でご覧いた
だけます。

https://h-inoue.ne
t/

※文字原稿（議事録
）の掲載は動画より

遅れることがあります
。

保育
こども誰でも通園制度

教育
安全中豊島小学校

コンクリート塊落下事故

教育小中学校の副教材・
宿泊行事等の無償化

平和
人権戦後80年にあたり

本市の取り組みについて

悪質商法について
消費者
問題

車いす使用者用
駐車場について

安全
福祉

▲�車の後方からスロープを使って車いすを出す車種
▲�催眠商法が疑われるチラシの
例。ぐれぐれもご注意ください。
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介護保険事業 国民健康保険事業

40.7%47.9%一般会計

56.2%特別会計

24.9%

病院事業会計

8.5%

公共下水道
事業会計

6.6%
水道事業会計

3.7%

特別会計内訳2025（令和7年）予算割合
母子父子寡婦
福祉資金貸付金

0.1%

公共用地
先行取得事業

1.6%
財産区

0.2%

後期高齢者
医療事業

9.5%

約2075億円

約374億円
約920億円

約440億円

●病院事業会計
　約315億円
●水道事業会計
　約137億円
●公共下水道
  事業会計
　約243億円

●後期高齢者
  医療事業
　約87億円
●母子父子寡婦
  福祉資金貸付金
　約9千万円
●公共用地
  先行取得事業
　約15億円
●財産区
　約2億円

今年度新たに実施されるもの

● �児童相談所・一時保護施設の開設
● �学校施設改修�
（トイレ洋式化、エレベーター設置、校舎改
修、体育館エアコン）

● �服部天神駅前広場整備
● �豊中つばさ公園『ma-zika』（原田緑地）
● �帯状疱疹ワクチン定期予防接種・費用助成
● �蛍池図書館リニューアルオープン

次年度以降の実施に向け、取り組まれるもの

● �中央図書館整備�
➡R11年�曽根駅東側に建設予定の民間施設の2F・3Fに市立中央図書館を設置

● �新たな義務教育学校「庄内よつば学園」 �
➡R8年度�庄内西小からはスールバスが運行予定

● �既存の校舎のまま、学園制を実施	 ➡R8年度�八中・北丘小・東丘小
● �千里中央地区一体的再開発	 ➡R9年度から段階的に開業、R14年完成目標
● �学びの多様化学校（不登校特例校）	 ➡R9年度�開校

皆さまの暮らしのお困りごと、ご相談、ご意見などお気軽にお寄せください。

■連絡先………… …豊中市中桜塚3-1-1 (市役所)　06-6858-5050・070-9113-6542…
MAIL：inouehiromi18@gmail.com　WEB：inoue.cdp-osaka.jp

発行元：…りっけん豊中…　発行日：2025年4月10日…vol.11…※この市政報告は政務活動費を活用しています

活動記録
 2日　�子育て・教育講演会�

千里川フェスタ

 3日　沖縄市兄弟都市提携50周年記念式典

 5日　交通インフラ調査特別委員会

 6日　箕輪公民分館�社会見学

 9日　走井緩衝緑地�空と緑のミュージアム

16日　�立憲大阪常任幹事会�
豊中市民環境展

17日　いちゃりばちょーでー音楽祭

19日　大阪府市議会議員研修会

20日　千里森もりクラブ�竹林整備

21日　「障害」児・者の進路と生活を考える会例会

24日　�特別対談「衆議院議員尾辻かな子・�
井上ひろみ」／豊中駅街宣

25日　立憲女性議員ネットワーク意見交換会

28日　本会議

30日　国障年「餅つき大会」

11月

 9日　�箕輪公民分館設立50周年記念�
「冬のみのわっこ祭り」

10日　立憲アカデミー大阪実行委員会

13日　交通インフラ調査特別委員会

14日　豊中市教職員組合第150回定期大会

15日　立憲民主党大阪府連常任幹事会

16日　豊中駅街宣

18日　�舞台芸術体験事業「ホールでオーケストラ」�
連合豊中街宣（豊中駅）

19日　千里森もりクラブ�竹林整備

21日　本会議

25日　よつば学園建設地�現地視察

２月

 3日　連合大阪街頭行動・豊中駅

 4日　文教常任委員会

 7日　箕輪公民分館�音楽鑑賞

10日　連合豊中政策政治フォーラム

16日　本会議

17日　立憲アカデミー大阪実行委員会

18・19日　本会議

21日　第1回立憲アカデミー大阪／京橋街宣

23日　�豊中駅街宣�
立憲大阪ジェンダー平等推進委員会

12月

 6日　ティグレフォーラム「新春の集い」

11日　�『フォーラム�豊中市議会で活躍する1期目女性
議員に聞く』�
すてっぷ市民協働フォーラム�
「ヤングケアラーを孤立させないために」

14日　立憲アカデミー大阪実行委員会

15日　千里森もりクラブ�竹林整備

16日　�「障害」児・者の進路と生活を考える会例会�
本会議（臨時会）

18日　豊中市�全市一斉防災訓練

1月

21日　蛍池こども食堂

24日　�豊中市労連�旗開き�
第33回子どもの人権を考える集い

25日　豊中市少年少女サッカー連盟

26日　�『豊中市原爆被害者の会』�
2025年新年の集い

27日　交通インフラ調査特別委員会視察（岐阜市）

30日　連合北大阪政策政治フォーラム総会

1月

活動報告はフェイスブック　
「井上ひろみ」で発信しています。
ぜひご覧ください。

（主なものを抜粋しています）

 2日　とよなかシティリレーマラソン（服部緑地）

 3・4・6日　本会議

 6日　立憲アカデミー大阪実行委員会

 9日　国際女性デー街宣（高槻駅）

12日　文教常任委員会（予算審査）

15日　�立憲大阪常任幹事会�
第4回立憲アカデミー大阪

16日　豊中駅街宣

19日　千里森もりクラブ�竹林整備

20日　�「障害」児・者の進路と生活を考える会例会�
はっとりエンナーレ2025

21日　本会議

22日　豊中駅前まちづくりフェスタ

27日　�EVバス自動運転実証�
児童相談所開所式

28日　�寝屋川大深度地下河川讃良立坑�視察�
寝屋川市立望が丘小中学校�視察�
沖縄市少年サッカーチーム歓迎式典

3月

LINE公式、インスタグラム他SNSやホームページの情報をまとめています。ぜひ繋がってください!

▲�走井緩衝緑地�
空と緑のミュージアム

▲�豊中市民環境展
▲�岐阜市の�
自動運転バス

▲�冬のみの�
わっこまつり

▲�とよなかシティ�
リレーマラソン

▲�尾辻かな子衆議院議員と対談

▲�全市一斉防災訓練

▲�豊中駅街頭演説

▲�蛍池子ども食堂

▲�EVバス自動運転実証

▲�讃良立杭視察

総額約3693億円の2025（令和7）年度予算が成立！
　総額3693億3198万6千円（内一般会計は2075億円・前
年比12.5％増）の新年度予算が成立しました。主題は「子ど
もまん中」社会と、「賑わいあるまちづくり、空間づくり」、そし
て「地域経済の活性化」です。2025（令和7）年度はこれ
らのテーマに大胆な投資が行われます。
　良好な住環境や交通利便性で評価が高い豊中市ですが、

魅力的な街づくりはインフラ・ハードを整えるだけではなく、人々
の暮らしに寄り添う取り組みソフトが重要です。子どもまん中の
教育や保育、多文化共生の推進、平和や人権についての学
びが世代を超えて継続されること。そして、福祉の充実、ス
ポーツや音楽が身近にあふれる街づくりを実現するため、引き
続き力を尽くしてまいります。

　市議会に送っていただいて丸2年。任期の折り返しを迎えました。
　皆さまからの叱咤激励を力に、議会では一貫して平和と平等、誰一人取り残さない社会の実現
に向けた具体的な提言や要求を行い、日常活動では、私のモットーである「見る。聞く。動く。」
を実践し、視察・ヒアリング・体験を通じて市政改革につなげるよう日々邁進しています。
　最近特に心強く感じているのは、本会議で私が質問をする日に傍聴に来てくださる方が増えていることです。
　実は、豊中市議会の傍聴席はほとんど空席で、閑散としているのが現状です。しかし、市民の皆さまがたくさん傍聴席
に座っていることで、議員も行政側も自然と緊張感を持ち、より真剣な議論が生まれます。さらに、傍聴席が誰にとっても
使いやすい環境になっているかを見直す議論も始まっています。
　市議会の傍聴は予約不要で、どなたでも入場できます。ぜひ一度足を運んでいただき、市議会の様子を直接ご覧ください。

現場を見て、

話を聞いて、

行動する！ 井上ひろみニュース
～子どもまん中 !もっと良い豊中 !～

りっけ
ん豊中市政NEWS豊中市議会議員

2025年
春号
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